

## Pemda Morut Kolaborasi PT ANA Ajak Wartawan Viralkan Keunggulan Wisata Daerahnya

Patar Jup Jun - MOROWALI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Sep 15, 2022 - 22:59



*Tampak Bupati Morut Dr. dr. Delis J Hehi, Mars sedang menyampaikan sambutannya dihadapan puluhan Wartawan*

MORUT, Sulawesi Tengah- Pemda Morowali Utara (Morut), melalui Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga Kabupaten Morut kolaborasi PT ANA (Astra group) perusahaan perkebunan kelapa sawit menggelar kegiatan bincang-bincang dan lomba Jurnalistik. Bertempat di Bougenville Hotel & Resto,

Kolonodale, Kabupaten Morut, Sulawesi Tengah, Kamis (15/09/2022).

Kegiatan tersebut bertujuan untuk mengajak para Wartawan yang bertugas di Morut dan Morowali memviralkan Keunggulan Pariwisata di Kabupaten Morut yang selama ini potensial dijadikan tempat tujuan berwisata.

Bupati Morut, Dr.dr.Delis Julkarson Hehi Mars, dalam sambutannya mengapresiasi pelaksanaan kegiatan dan menyampaikan ucapan terima kasih kepada pihak sponsor dalam hal ini PT ANA, dan juga ucapan terimakasih kepada para Wartawan Morut maupun Morowali yang telah bersedia hadir dalam kegiatan.



"Terimakasih rekan-rekan semua atas kehadirannya, tanpa wartawan tidak akan bisa diketahui publik pembangunan yang sudah dilakukan maupun yang sedang dilakukan atau yang akan dilakukan Pemda Morut khususnya dibidang sektor pariwisata," terang Delis.

Dijelaskannya, bahwa potensi wisata di kabupaten Morut begitu sangat banyak. Namun saat ini Pemda Morut fokus pada pembangunan infrastruktur pendukung objek wisata teluk Tomori dan sejumlah spot wisata yang ada disekitarnya. Dimana jarak tempuh menuju lokasi tersebut sekitar 15 menit dari Kolonodale ibu kota Morut dengan menggunakan speed boat.

Tempat ini akan menjadi konsentrasi Pemda Morut melakukan pembangunan infrastruktur pendukung objek wisata karena disadari sektor pariwisata ini tidak akan pernah habis tapi sektor lainnya seperti industri tambang akan habis dan ada masanya.

"Sektor pariwisata ini tidak akan ada habisnya tapi industri tambang seperti nikel dan minyak bumi serta industri lainnya akan habis," jelas Bupati yang punya tagline Morut SCS.

Mantan anggota DPD RI perwakilan Sulteng itu, bercita-cita menjadikan Teluk Tomori tempat wisata yang akan digandrungi berbagai wisatawan mancanegara maupun dalam negeri khususnya wisatawan lokal Morut dan Morowali.



"Kita berkeinginan ada wisatawan yang berkunjung ke teluk Tomori ini akan datang kembali. Jika hal ini terwujud, maka dapat disimpulkan sektor pariwisata Morut berhasil," ujar Delis.

Pada kesempatan yang sama Kepala Dinas Pariwisata Morut, Gatot Susilo Eko Budiyanto berharap kolaborasi dengan pihak ketiga (perusahaan/investor) dapat berjalan secara continue untuk pembangunan daerah khususnya sektor pariwisata.

Disadari bahwa pembangunan dan kemajuan sektor pariwisata di kabupaten Morut tak akan bisa dilakukan jika hanya dilaksanakan oleh Dinas Pariwisata sendiri tapi butuh keterlibatan semua stakeholder yang ada termasuk para Wartawan.

"Harapan kita semua pihak terlibat termasuk pembuatan desain tempat wisata, Dinas Pariwisata Morut akan bekerjasama dengan sejumlah OPD termasuk dengan para pegiat wisata maupun para pecinta alam di Morut ini," terang mantan Camat Petasia itu panjang lebar.



Dalam kegiatan tersebut turut dihadiri Public Relations Analyst Astra Agro, Prasetyo Edho Wibowo yang sekaligus sebagai moderator, Humas PT ANA Doddy Adisatya. Kemudian sebagai pemateri menghadirkan penasehat PWI Sulteng Tasman Banto, Saksi Ahli Dewan Pers Sulteng Rolex Malaha, Senior jurnalis foto Basri Marzuki dan tak ketinggalan pula Putra-Putri pariwisata Sulteng yang merupakan asli Putra-Putri Morut.

Usai pemaparan materi, dan penjelasan tentang pelaksanaan lomba karya tulis

jurnalistik, dilanjutkan mengunjungi objek wisata teluk Tomori. Para awak media Morowali dan Morut berjumlah sekitar 80 Wartawan di ajak berkeliling menjelajahi pesona wisata alam teluk Tomori dan sejumlah spot wisata lainnya yang ada disekitarnya.



Seperti apa keindahan pesona wisata alam teluk Tomori...?, Yuk datang langsung disana dijamin dahaga akan terpuaskan. Dan simak ulasan wartawan media ini tentang wisata alam teluk Tomori nan indah mempesona pada edisi selanjutnya.

(PATAR JS)